



CONVOCANDO A LOS VALIENTES

Para Riohacha, las elecciones de **HOY**, no son solo un proceso democrático, es un duelo entre dos visiones para el futuro del distrito. Se presenta por primera vez en mucho tiempo, una visión, fresca y renovada que busca una transformación cultural profunda, defendiendo lo que en verdad somos, un distrito próspero, dinámico, productivo. Enfrentada a tres campañas que representan, la ya intolerable visión que perpetúa la inercia y por ende, la involución. ¡¡No Aguantamos Mas!! Sabemos que los resultados de hoy definen el devenir de cada uno de los que habitamos nuestra amada Riohacha; la política local tiene un impacto real en la vida de las personas; no hablo bajo la premisa del beneficio personal, sino sobre el postulado de progreso colectivo.

De ahí la importancia central, de que hoy hagamos un acto de contrición, un “mea culpa” y nos arrepintamos a tiempo de elegir, otra vez mal y en un año estar como cada cuatrienio anterior: lamentándonos, juzgando al mandatario de turno; cuando la culpa real, es nuestra. Somos nosotros los que los elegimos, aun a sabiendas de que si seguimos haciendo lo mismo, con los mismos; vamos a seguir en las mismas. Votamos por el que tiene la tula, por el que va a gana’, porque yo no voy a perde’ por el que me dé lo que yo pido o por el que me compre el voto. Los resultados de esta forma de elegir, ya dieron sus frutos y no son buenos: atraso, pobreza involución.

Necesitamos elegir a la mejor opción para Riohacha, y ya dejar de decir: sí, es la mejor opción, pero no va a gana', no tiene la plata, no tiene a la maquinaria. ¡Precisamente, ese es un punto a favor! Candidato que derrocha, es que tiene varias chequeras patrocinando el negocio: cuando llega, repone y reparte; tiene muchas pirañas que alimentar. ¿Cómo? Ya usted se respondió en su mente. Y así es. Candidato que tiene la maquinaria detrás, no tiene independencia, será más de lo mismo, el continuismo, y... ¿quién quiere seguir así? ¡Yo No!! ¡Ya Ta' Bueno! ¿Y tú, ya te cansaste? Di conmigo ¡Ya Ta' Bueno!! ¡¡Basta!! ¡¡No Más De Lo Mismo!!

Hoy, como cada cuatro años, ¡Tenemos una oportunidad única!! ¡Se ha abierto una puerta de esperanza!! Debemos ser entendidos en los tiempos y aprovechar sus sazones. Hay veces que no tendremos segunda oportunidad, hay momentos que son irrepetibles y gritan: **¡¡ES AHORA O NUNCA!!** Creo que Riohacha esta en ese momentum. Es el momento de en verdad escribir una nueva historia, en la que todos seamos protagonistas revolucionarios, rescatistas de una Riohacha que clama a sus hijos, que la salvemos. La salvación de nuestra amada madre, la que nos acuna a todos, está en nuestras manos, y es **¡¡AHORA!!**

¿¿Qué hemos de hacer?? Me preguntarán. Y yo respondo:

– **¡Votar bien, a conciencia!** Por quien quiera liderar esta cruzada de salvación. Y quizás usted diga:

- Pero si todos son iguales, Noralma. Yo le respondo:

¡No! ¡No todos!! En medio de la desesperanza una valiente mujer, se viste de guerrera, para pe-

lear por y con nosotros. Trae en su cabeza, un yelmo de ideas posibles, centradas en las necesidades de la gente; también ideas de grandeza, por un distrito próspero y una ciudad vibrante, pujante y atrayente. Su cuerpo está cubierto por una armadura de hechos y obras que ampliarán la mente de los riahacheros que ante tantos años de negligencia, frustración y abandono, nos fuimos olvidando de nuestra vocación de grandeza y dejamos de ver posibilidades, porque nos conformándonos con lo que los tiranos de turno nos hicieron creer. Esa mujer trae en sus manos, cubriendo su corazón, una coraza de Justicia y honestidad, que son la garantía el cumplimiento de sus planes y propósitos, inspirado en nosotros. Su más poderosa arma es la palabra, es fiel a sus principios y honra su palabra. Sale por su boca lo que llena su corazón: la esperanza de una metamorfosis real, la potencia fehaciente de un provenir de bien, paz y seguridad para todos. Ella representa, el renacer, la luz, el grito de júbilo que todos tenemos atascado en la garganta, hasta que podamos decir fuerte y claro: “cesó la horrible noche”. **Es Juana Lucila Cordero Moscote**, que se alza como la certeza de un cambio genuino; la líder que necesitamos para sacar a Riohacha del ostracismo y oscuridad en la que ha sido sumergida durante más de 30 años por los eternos gamonales, por los corruptos sin alma, por los que piensan en la política como un negocio y no como el arte de servir.

En este contexto, desolador, Juana Cordero emerge como un soplo de aire fresco, consolidándose como la candidata sin cadenas, sin acuerdos con políticos, rompiendo con la tradición y la cultura de corrupción; no solo por sus propuestas serias y posibles, sino por su valentía al enfrentarla sin dinero, solo con ideas, expuestas con un corazón sincero; al exponer aun su integridad, al poner el tiempo de su familia y de su desarrollo personal, para apostarle al bienestar de todos, sin saber si le iban a corresponder. Pero después de un año y más, de caminar de día y de noche, sin descanso; de proponer, de debatir, la siembra ha dado su fruto: **Los corazones aletargados, hipnotizados por la desesperanza; DESPERTAMOS con un nuevo fuego en el corazón, ahora somos los rebeldes valientes de Juana**, no tenemos miedo, pues no tenemos nada que perder, más que pobreza, atraso, abandono; pero si tenemos mucho por ganar: primero, arrebatarle a Riohacha de las manos a los corruptos y romper y deshacer para siempre, ese manto oscuro que la ha ensombrecido por años, añadiéndole destrucción, tristeza, dolor, desencanto, frustración, agonía, a punto de desfallecer, ante un proceso de muerte lento y tortuoso; sin merecerlo. Pero aún hay vida y en Riohacha volverá a relucir el sol para todos, ¡los colores brillarán inevitablemente con su nueva luz vibrante, enérgica, poderosa! La justicia social será la bandera que ondea con fuerza; todos tendremos oportunidad de progreso y

razones de orgullo. ¡La alegría, el deseo de soñar, sembrar, cuidar, aportar, emprender, embellecer, promover, volverá al corazón de Riohacha, que es su gente!

Juana La Valiente, a diferencia de muchos candidatos, no ha cedido a las presiones de los poderosos, no se ha plegado a intereses particulares y no ha firmado alianzas que la comprometan a seguir viejas prácticas. Eso es valentía, gallardía y amor por Riohacha, ella es la valiente sin cadenas, la voz de la gente común, de aquellos igual que ella, día a día enfrentan las dificultades de una ciudad marcada por la desigualdad y el abandono, porque igual que ellos, Juana se forjó a sí misma a través del trabajo duro y la dedicación.



No viene de cuna de oro, es hija de un técnico electrónico y una ama de casa, ella misma es madre soltera de dos hermosas niñas, así que conoce en carne propia lo que es pagar las cuentas, lidiar con la falta de servicios básicos y de oportunidades para enfrentar la pobreza. Lo que no la ha detenido, de hecho, su valentía radica en su compromiso inquebrantable con la gente y sobre todo con sus hijas, por eso no está aquí para servirse, sino para servir, por eso, ha cambiado la forma de hacer política demostrando que se puede llegar lejos sin perder la integridad; representando una nueva forma de liderazgo, que quiere heredar a nuestros jóvenes, niños y las generaciones que vendrán a través de ellos, asegurando así, una transformación sólida y sostenible en el tiempo. Es pensando en nuestros hijos, La Generación que Transformará a Riohacha, que hoy debemos elegir a Juana, ella es la puerta de la esperanza, el inicio de un proceso de transformación que todos anhelamos.

Hoy quiero hablarle a los Jóvenes, quiero preguntarles a mis tres hijos votantes y a todos los jóvenes de Riohacha ¿Ustedes, permanecerán en el conformismo o tomarán las riendas de su futuro? Nuestro Distrito enfrenta desafíos en educación, empleo, seguridad y desarrollo. ¿Van a seguir manteniéndose al margen, sintiendo que sus voces no importan? La agenda oculta pretende alienarlos, provocando su desinterés, para mantenerlos marginado; pero ese tiempo ha llegado a su fin. Con ustedes los jóvenes al frente, participando en primer lugar con su voto y luego con sus potencialidades y capacidades, desarrollaran políticas públicas a favor de ustedes. Juana Cordero es la representante de la nueva política, ella escucha, valora e interpreta las ideas y aspiraciones de los jóvenes. Su compromiso con la educación, la cultura y el cambio real, la conecta con las generaciones más jóvenes, que buscan razones de orgullo y permanencia en una Riohacha próspera y justa. Por eso hoy los convoco a ustedes, la generación que hará el relevo, a movilizarse, a convertir sus deseos en

votos, y a ser protagonistas de su propio destino. La visión de Juana Cordero es la visión de una Riohacha inclusiva y llena de oportunidades para todos, independientemente de su edad. Su enfoque en la educación y el emprendimiento es una promesa de un mejor mañana.

Jóvenes hoy es un día importante que define como vivirás tus próximos 4 años y en adelante. Hoy no se trata solo de votar, sino de unirse a una causa, de luchar por un propósito conjunto: Riohacha. Mis amados Jóvenes, hoy tienen en sus manos, el poder de hacer historia, de desafiar la política tradicional que ha dominado la ciudad. Juana Cordero es, la voz que los llama a unirse y a hacer que su ciudad sea grande. Hoy las urnas serán su voz, su herramienta para el cambio. La esperanza reside en la acción, si no actuamos, no veremos lo que anhelamos, hay que ir por lo que queremos. El futuro de la ciudad está en sus manos, es el momento de ser protagonista. Vamos, sin miedos ni temores, no están solos; Juana Cordero está lista para guiarlos hacia un horizonte más próspero.



Hoy, también quiero hablarles a los abstencionistas, aquellos ciudadanos que, por diversas razones, eligen no ejercer su derecho al voto. Sabemos que la apatía y la desconfianza hacia la política han llevado a muchos a optar por no votar, pero hoy les pedimos que reconsideren. Esta elección no es como las anteriores. Hoy tenemos la opción clara de sacar del palacio de gobierno distrital a esos que nos han robado hasta la capacidad de soñar, hoy tenemos la oportunidad de revelarnos, de rebeldizarnos por lo que nos pertenece y nos han quitado, hoy tenemos al frente nuestro, una heroína valiente, que ha puesto el pecho por todos, que ha desafiado al status quo y es necesario que ahora todos nos levantemos, a poner nuestro voto por ella, llego el momento de respaldarla, de honrar su valentía y arrojo. Juana Cordero es la encarnación del cambio verdadero que estábamos esperando y necesitando. Ya lo sabemos, se lo reitero, ella no es parte de la política tradicional, no viene con promesas vacías, ilusiones falsas, ni lisonjas para ganar el favor y después defraudar nuestra confianza, porque no adquirió en campaña deudas con los poderosos, no hay cheques ocultas patrocinando su propósito; su único compromiso es con la gente común, como tú y como yo, con los que día a día enfrentamos las dificultades de un distrito que necesita un nuevo rumbo, una ciudad que sea de nuevo una de las ciudades más importantes de La Costa y El País,

donde todos vivamos con dignidad, que no nos avergüence, al contrario, que nos sintamos orgullosos, como al inicio de nuestra historia, cuando éramos la ciudad perlera, sede del primer puerto comercial, el primer banco. Que vuelva el auge y la prosperidad, porque esa es la verdadera vocación de Riohacha.

Entiendo muy bien que el escepticismo y la falta de confianza en la política puede hacer que te preguntes si tu voto realmente cuenta; al fin y al cabo, el dinero corrompe. Claro que cuenta, es la única forma que tenemos para mostrar nuestra inconformidad, vamos a rebeldizarnos contra lo que está sucediendo, nos han saqueado por años, tu voto cuenta porque ante una avalancha de votos, no hay forma de corromper el sistema, tu voto cuenta porque además nosotros mismos los vamos a cuidar. Vamos mis rebeldes, es precisamente por esa razón que debemos votar. La política cambia cuando las personas se involucran y exigen sus derechos. Hoy, tu voto es el principio de una transformación verdadera y no descansaremos hasta lograrlo. No dejes que la apatía o la desconfianza te roben la ilusión de un presente prometedor, manteniéndote al margen de esta elección. Salgamos TODOS a votar por la esperanza de un cambio real, que encarna Juana Cordero y... **JUNTOS, ¡HAGAMOS GRANDE A RIOHACHA!!**



**NORALMA
PERALTA**

 **noralma6326**